

Ressort: Vermischtes

Zahl der Studienanfänger um zwei Prozent gestiegen

Wiesbaden, 26.11.2013, 08:55 Uhr

GDN - Die Zahl der Studienanfänger ist im Jahr 2013 um zwei Prozent gegenüber dem Vorjahr gestiegen. Wie das Statistische Bundesamt am Dienstag in Wiesbaden mitteilte, haben ersten vorläufigen Ergebnissen zufolge 506.600 Studienanfänger ein Studium an deutschen Hochschulen aufgenommen.

Demnach erreichte die Zahl der Erstsemester nach dem Rekordwert des Jahres 2011, in dem 518.700 Personen ein Studium an einer deutschen Hochschule aufgenommen hatten, den zweithöchsten Stand, der jemals erzielt wurde. Die Gesamtzahl der Studierenden an deutschen Hochschulen ist in den vergangenen zehn Jahren um 0,6 Millionen auf 2,6 Millionen im Wintersemester 2013/2014 gestiegen. Damit habe sie um fünf Prozent über dem Stand des vorhergehenden Wintersemesters gelegen, hieß es seitens der Statistiker weiter. Während die Zahl der Studierenden an Universitäten und vergleichbaren Hochschulen um vier Prozent auf 1,7 Millionen stieg, ist sie an Fachhochschulen um sieben Prozent auf 0,9 Millionen gestiegen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-25839/zahl-der-studienanfaenger-um-zwei-prozent-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619